



Deine Stimme zählt! Wähle bei der Europawahl für Demokratie

Liebe Erstwählerinnen und Erstwähler,

zum ersten Mal habt Ihr nun die Möglichkeit zu Wählen und Eure Stimme abzugeben, um die Zukunft Europas mitzugestalten. Die Europawahl ist eine Gelegenheit, eure Interessen zu vertreten und diejenigen zu wählen, die eure Werte am besten repräsentieren.

In der aktuellen Legislaturperiode haben die Sozialdemokraten bedeutende Erfolge erzielt, die das Leben der Bürgerinnen und Bürger Europas positiv beeinflusst haben. Unter anderem setzen sie sich für soziale Gerechtigkeit ein, bekämpfen den Klimawandel und kämpfen für die Rechte von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern.



Doch diese Errungenschaften stehen unter Druck durch den Aufstieg des Rechtspopulismus. Rechtspopulistische Parteien propagieren oft eine Politik der Spaltung, des Nationalismus und der Fremdenfeindlichkeit. Sie bedrohen die Grundwerte Europas und gefährden den Zusammenhalt unserer Gesellschaft.

Deshalb ist es entscheidend, dass ihr eure Stimme nutzt, um ein starkes Zeichen gegen Rechtspopulismus zu setzen. Wählt die Liste der **Sozialdemokratischen Partei Deutschlands - SPD**. Die Spitzenkandidatin **Maria Noichl (Listenplatz 3)**, unsere SPD-Abgeordnete aus Rosenheim, vertritt seit 10 Jahren auch unsere regionalen Interessen im Europäischen Parlament. Eure Wahl hat direkte Auswirkungen auf die Zukunft Europas und darauf, welchen Weg wir einschlagen werden.

Lasst uns gemeinsam für ein Europa kämpfen, das auf Vielfalt und Zusammenarbeit basiert.

Deine Stimme zählt - für eine bessere Zukunft in Europa!

Viele Grüße
SPD-Ortsverein Tacherting

Petra Blum
Vorsitzende

09. JUNI

SPD

WÄHLEN!

Informationen zur Europawahl:

Wer wird gewählt?

Es werden die Abgeordneten des Europäischen Parlaments gewählt.

Wie viele Stimmen habe ich?

Du hast nur eine Stimme mit der Du eine Liste (Partei) wählen kann.

Wie kann ich wählen?

Entweder besuchst Du am Wahltag, dem 09. Juni 2024 ein Wahllokal, oder Du forderst Briefwahlunterlagen an.



» ENTSCHEIDUNGSHILFE ZUR EUROPAWAHL 2024:

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD) setzt sich für eine Vielzahl von Themen ein, die junge Menschen besonders betreffen. Hier sind einige, die wir bei den Europawahlen im Blick behalten sollten:

1. **Europaweit lernen, Kultur stärken:** Mobilität und europaweites Lernen muss insgesamt vereinfacht und verbessert werden. Die automatische Anerkennung von Bildungsabschlüssen ist deshalb unsere zentrale Forderung an die nationalen Entscheidungsträger im Rat.
2. **Umweltschutz und Klimawandel:** Wir setzen uns für eine europäische Energiewende ein und wollen ehrgeizige Ziele zur Minderung von Treibhausgasen erreichen. Gegen konservative Blockaden konnten wir bereits in der vergangenen Mandatszeit eine stärkere Förderung von Erneuerbaren Energien in der Energieerzeugung innerhalb Europas durchsetzen. Zugleich muss jedoch Strom und Wärme für alle bezahlbar bleiben.
3. **Sicherheit und Verteidigung:** Wir müssen daraufhin hinarbeiten, Rüstungsexporte künftig europäisch zu regeln. Wir wollen, dass die EU ihre Rolle bei der globalen Nichtverbreitung von Atomwaffen, der Abrüstung sowie bei der Rüstungskontrolle ausbaut und das US-amerikanische Militär Atomwaffen aus Deutschland und Europa abzieht. Eine Welt ohne Massenvernichtungswaffen, ist eine sichere Welt für alle.
4. **Digitalisierung:** Wir Sozialdemokratinnen und -demokraten stehen für eine gerechte Gestaltung der Digitalisierung, in der die Menschen darauf vertrauen können, dass der Staat den Schutz ihres digitalen Lebens garantiert. Das geht nur mit einem EU-weit möglichst einheitlichem Datenschutz.

Mehr zu den Zielen der SPD-Abgeordneten - Fraktion der Sozialdemokraten im Europäischen Parlament findest Du unter: <https://www.spd-europa.de/themen/>